

PUERTO BOLÍVAR ACOGE A VELEROS INTERNACIONALES PREVIO A SU ARRIBO AL PUERTO DE GUAYAQUIL

PUERTO BOLÍVAR -

El 27 de junio de 2018, Puerto Bolívar recibió a los ocho veleros internacionales que participan de la Regata Velas Latinoamérica 2018, previo a su arribo a la ciudad de Guayaquil, donde permanecerán desde el jueves 28 de junio hasta el domingo 1 de julio.

Quien se encargó de coordinar el recibimiento de las delegaciones internacionales que entre esta tarde y noche prevén cumplir actividades de puerto pintado antes de llegar al puerto principal la mañana del jueves fue el Capitán del Puerto, Hernán Peñaherrera.



Los navíos que llegaron son: Libertad, de Argentina; Gloria, de Colombia; Cisne Branco, de Brasil; Esmeralda, de Chile; Unión, de Perú; Cuauhtémoc, de México; Simón Bolívar, de Venezuela y Guayas, de Ecuador.

De esta forma, los ocho veleros engalanaron el puerto de Puerto Bolívar, los turistas pudieron observar las actividades de los marinos desde los exteriores.

OPINIÓN

El Capitán Herrera mencionó que "Los veleros deben cumplir esta actividad de preparación antes de llegar al puerto guayaquileño. Este hecho ha convocado a turistas que observaron a las naves que ingresaron por el canal de Jambelí", indicó el capitán de la Capitanía de Puerto Bolívar.

"Este es un hecho histórico para los porteños y representa un atractivo para la gente que podrá observar los veleros desde el malecón", dijo Andrés Cruz, Operador Turístico.

